

Vientos derriban 15 árboles y anuncios

LLUVIAS EN EL DF

► Reportan daños materiales y afectaciones en la circulación

[HILDA ESCALONA]

Las fuertes rachas de viento que se registraron durante la tarde de ayer en el Distrito Federal ocasionaron la caída de al menos 15 árboles, dos mantas de propaganda política y un espectacular, sin que se presentaran personas lesionadas, de acuerdo con cifras proporcionadas por Protección Civil del gobierno local.

El viento y la lluvia se comenzaron a sentir alrededor de las 17:00 horas de ayer, lo que ocasionó que varios árboles cayeran, incluso, sobre el cableado eléctrico, aunque sin víctimas que lamentar, y sólo se presentaron algunas afectaciones a la vialidad y daños materiales.

En Marina Nacional un árbol de por lo menos 15 metros de alto cayó sobre la vialidad y afectó el cableado eléctrico, pero no afectó a ningún transeúnte ni vehículo de los que circulaban por la zona.

De igual forma, personal del Heroico Cuerpo de Bomberos llegaron al Circuito Interior Río Churubusco y Sur 4, en la delegación Iztacalco, donde los vecinos dieron aviso de que un árbol estaba a punto de caer.

Con sierras, los bomberos y

personal de Protección Civil de la citada demarcación fragmentaron el árbol, que sólo reventó algunos cables de electricidad.

Al sitio también llegó personal de tránsito de la Secretaría de Seguridad Pública, quienes evitaron a los automovilistas el paso por la zona.

De acuerdo con el Servicio Meteorológico, las rachas de viento que se registraron fueron de entre 58 y 76 kilómetros por hora y la delegación que se vio más afectada fue Cuauhtémoc, donde cayeron siete árboles de mediano tamaño.

Además, en esta misma demarcación, en Wagner esquina con Circuito Interior, se ha retirado un espectacular en mal estado para prevenir cualquier accidente.

De igual forma, en el cruce de Copérnico y Mariano Escobedo, delegación Miguel Hidalgo, los bomberos retiraron una lona que cayó sobre cableado eléctrico.

Otras afectaciones se presentaron en calles de la delegación Azcapotzalco, en donde se cayó un árbol sobre dos vehículos.

En las delegaciones Venustiano Carranza, Coyoacán y Benito Juárez también hubo caída de árboles, donde sólo se registraron daños materiales.



MARCO ROSALES

Vientos azotaron varias colonias del DF.

